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新年明けましておめでとうございます。ご家族や友人と楽しく年末年始の連休を過ごされ、新

しい気持ちで2007年を迎えられたと思います。

さて、2006年の日本国内で最も注目を浴びた出来事といえば、やはり戦後生まれの若いリー

ダー安倍晋三内閣総理大臣が誕生し、「美しい国、日本」を目指す政権が誕生したことではないで

しょうか。現在、新政権はいろいろな重要法案を成立させようと必死です。例えば、教育基本

法・憲法改正など。また、防衛庁を防衛省に昇格させることもありました。これらの現実に直面

し、皆さんはどんなことを感じるでしょうか？私は、「敗戦後、憲法を初め全ての重要なことをア

メリカに決められた日本を、今からは我々日本人自身の手で創り上げていこう」こう考えます。

その中で大切になっていくことは、やはり個々の「質」ではないでしょうか。会社としても同様

なことがいえます。経営理念にもあるように、社員一人ひとりが常に「質」の向上を心がければ、

必ず上質な会社が出来上がるはずです。2007年、私も社長として、そして一人の人間として更

に「質」を上げるよう努力します。どうか皆さんにもそうあっていただきたいと強く願います。

最後に2007年が皆さん、そして大切なご家族にとって素晴らしい年になることを心からお祈

りし、新年の挨拶とさせていただきます。

代表取締役　長坂　撤蒔

2007

vol.04

新年明けましておめでとうございます。
想い・言葉・行動

（想って言葉に出さなければ行動はできない）

今直ぐ幸福になりたければ、それは簡単です。

何でも良いから“ 感謝 ”することを見つけるのです。

見える・聞える・話せる・歩ける・食べられる・着ている・住んでいる。

どうですか？貴方は幸福な方でしょうか？

心が固くなると体も固くなります。もっとリラックスしましょう。

本年も健康で楽しく全員の団結力を一層強化して相乗効果を図りたいと思います。

皆様と御家族様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

専務取締役　長坂　昌孝



上左から
阿部さん
尾迫さん

下左から
角谷さん
大瀬良さん

QMS内部監査
平成18年11月20日（月）～11月22日（水）
行われました。
事前に作成したチェックリストにもとづき、

和気あいあいのなかにも、真剣な意見交換が行
われ、年々増加する指摘件数も過去最高の65件
を記録しました。QMSの完成度の向上が期待さ
れます。

QMS定期審査
平成18年12月5日（火）～12月7日（木）
行われました。
審査員からは、内部監査システムも有効に機

能しており、『小さなガリバーのような会社』だ
と評価されました。
次回は更新審査です。【質】の高い成果が得ら

れるようにみんなでがんばりましょう！
（ISO事務局）

今年度は生産性向上活動を中心に組付
課での改善活動に力を注いできました。
改善効果は出ており、全員が真剣に

この活動を行った結果だと思います。
そこで今年度から活動成績の優れた方
を対象に課での表彰を行う事になりま
した。
これからもご協力をお願い致します。

（組付課　近藤正浩）

大瀬良美千代
角 谷　昌 之
阿 部　絵 里
尾 迫　玲 奈

（表彰理由）
品質向上活動に優れ、
不良0を達成した人

（表彰理由）
生産性向上活動で飛
躍的に個人パフォー
マンスが成長した人

小 松　和 治
塩野入 孝子
塩 野 入　恵

左から
塩野入（孝）さん
小松さん
塩野入（恵）さん

トヨタ自動車が誇る最高級車「レクサス」の部品製
造をする為、長坂でレクサス製造ラインを設定する事
になりました。
最高級車を製造するスタッフは、レクサスバッチを

付けています。
製造部自慢の人達です。

■サブスタッフ
調達係　杉山　真悟
組付係　大瀬良美千代
検査係　佐野よう子

調達係　杉山　功

組付係　角谷昌行

検査係　和田美紀

新年を迎え吉例により、1月
10日（水）市原稲荷神社の小
島宮司に来社いただき、神棚に
おいて新年祈祷祭を執り行いま
した。新年祈祷祭には、リーダ
ー以上の職制が参加し玉串奉
奠、拝礼を行い、今年一年の全社員ならびにご家族の安全と無病息災、
会社の事業繁栄を祈念しました。 （石井保彦）

_
レクサス
バッジ

レクサスバッジを胸に私達が最高品質を提供します レクサスバッジを胸に私達が最高品質を提供します レクサスバッジを胸に私達が最高品質を提供します 

表彰日　2006年12月28日
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成人式を終えて

あっという間に成人式になりました。多くの人にお祝い

をしてもらい、中学の時の友達に会いすごく嬉しくて楽し

い日でした。

大人になった気がしませんが、大人になったということ

で、色々な事をしてみたいと思います。 海外旅行したり、

色々です。そして無事に成人式を迎えれたのは、両親や家

族のおかげなので、感謝しています。これからは、少しず

つですが、自立できたらいいなと思います。

いずれも勤続20年
の方々で、勤務状況
良好・業務改善によ
る生産性の向上への
意欲的な取り組みな
ど、会社の事業活動
に貢献したこと

推薦
理由

製造部縫製課 長坂新一さん 勤続年数 ：20年9ヶ月
製造部縫製課 須崎晴美さん 勤続年数 ：20年9ヶ月
製造部縫製課 加藤クニさん 勤続年数 ：20年6ヶ月
製造部検査課 森田　勝さん 勤続年数 ：20年5ヶ月
製造部縫製課 加藤明美さん 勤続年数 ：20年5ヶ月

（平成18年10月末日現在）

上左から
長坂さん
森田さん

下左から
加藤（明）さん
須崎さん
加藤（ク）さん

長年、試作業務に従事
し計画的に業務を遂行
し、他の模範になる

推薦
理由

試作部生産管理課
押切　忍さん
勤続年数：11年6ヶ月

（平成18年10月末日現在）

平成18年11月29日に表彰されました。平成18年11月17日に表彰されました。

製造部検査課　和田 美紀

成人式……それは、人生で一度しかないイベントに僕はなんのためらいもなく臨みました。

人生で初と言うことで、すごく“ドキドキ”しました。

一人では不安だったので、仲の良い友達を誘い2人で行きました。そして式が始まりました。

式には教育委員会の人達や議員の大村英明さんもいらっしゃいました。式が終わり家に帰

り初めて実感しました。『20歳って早いなぁ～って！』次は……三十路かぁ～、そんなこん

なで16歳から㈱長坂で働いている僕ですが色々な人のおかげで今があると思います。年齢は

20歳ではありますが、中身はまだ子供なので、こんな僕ですがこれからも、㈱長坂で『そこ

になくてはならない人』を目指し頑張って行きたいと思います。

製造部組付課調達係　杉山 真
悟




